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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO 

ESTADO DE SANTA CATARINA 

 

 

 

MOÇÃO  

 

Apela ao Superintendente do Patrimônio da 

União de Santa Catarina, de providências 

para a assinatura do contrato de Cessão de 

Uso da Estrada de Ferro de Santa Catarina 

com a Secretaria de Portos, Aeroportos e 

Ferrovias do Estado de Santa Catarina. 

 

 

 

O signatário, com base no art. 196 do Regimento Interno deste 

Poder, considerando: 

 

- A importância histórica da Estrada de Ferro de Santa Catarina, 

no Vale do Itajaí, inaugurada em 1909 e desativada em 1971; 

 

- A possibildade de aproveitamento da Estrada de Ferro de Santa 

Catarina para ações culturais e turísticas que podem incrementar a economia 

regional; 

 

- A legalidade do processo de concessão ao Governo do Estado, 

que poderá liderar os projetos de aproveitamento daquele patrimônio em 

benefício da comunidade; 

 

 

requer o encaminhamento de moção ao Sr. Juliano Pinzetta, Superintendente do 

Patrimônio da União de Santa Catarina, nos seguintes termos: 

 

  

“A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina, 

acolhendo proposição do Deputado Gerri Consoli, APELA à Superintendência 

do Patrimônio da União de Santa Catarina pela celeridade na assinatura com o 

Governo do Estado, do Contrato de Cessão de Uso da faixa da Estrada de Ferro 
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de Santa Catarina, em extensão aproximada de 27 quilômetros, entre os 

municípios de Apiúna, Lontras e Rio do Sul. O interesse manifestado pelo Poder 

Executivo de assumir o referido patrimônio da União, por meio da Secretaria de 

Portos, Aeroportos e Ferrovias do Estado de Santa Catarina, vai possibilitar a 

realização de projetos culturais e turísticos que vão contribuir muito com a 

economia regional, além de resgatar a memória de uma obra inaugurada há mais 

de cem anos, construída pelos pioneiros da região e que tinha como objetivo a 

criação de um grande corredor entre o litoral catarinense, em Itajaí, até a 

Argentina. Em resumo, trata-se de uma oportunidade de aproveitamento deste 

equipamento público com valor histórico e cultural que terá como principal 

benefício sua manutenção e preservação, razões pelas quais recebe a 

manifestação deste Poder Legislativo. 

 

 

Atenciosamente, Deputado Mauro de Nadal – Presidente” 

 

Sala das Sessões,  

 

 

 

 

Deputado Gerri Consoli 
 


